

Der 1.FC Köln darf „Europa“ spielen ☺ Dazu musste aber ja 2014 zunächst der Aufstieg 2014 geschafft werden. Hier ein Bild vom damaligen Platzsturm.

Wie viele Fans sind nach 4 min (!) bereits ungefähr auf dem Platz?



Bild: <http://aufstieg2014.de>

Lösung

Es macht bei solchen Fragestellungen Sinn, sich ein Raster zu schaffen, was eine möglichst genaue Schätzung ermöglicht. In einem der Rasterkästchen befinden sich in etwa 100 Personen. Insgesamt haben also zu diesem Zeitpunkt etwa 1000 Fans bereits den Platz gestürmt!



Bild: <http://aufstieg2014.de>